



Aller Anfang ist schwer. . .

Gilde Alexander Lion trifft sich im Internet



Am 9. April 2020 traf sich die Gilde Alexander Lion (Mitglieder* 60 – 91 Jahre alt) erstmalig zu einer Videokonferenz. Im Vorfeld waren sowohl eine Skepsis in Bezug auf modernen Medien als auch die technischen Schwierigkeiten zu überwinden.

Die Mitglieder tauschten sich darüber aus, was aufgrund der Corona-Krise Kopf und Seele bewegt.

Alle Teilnehmer*innen waren letztendlich von der Konferenz begeistert und halten „hangs out“ für eine gute Möglichkeit, auch in Zukunft virtuell in Kontakt zu treten, wenn Realität nicht möglich ist.

Das nächste virtuelle Treffen ist bereits geplant.